

BELGISCHE KAMER VAN
VOLKSVERTEGENWOORDIGERS

26 november 2002

**ONTWERP VAN
PROGRAMMAWET 2**

AMENDEMENTEN

Nr. 4 VAN DE HEER **WAUTERS**

Art. 9

Dit artikel vervangen als volgt :

«Art. 9. De toepassing van deze titel zal aanleiding geven tot een algemene evaluatie uiterlijk voor 31 december 2005 in een verslag dat bij de Kamer van volksvertegenwoordigers moet worden ingediend».

VERANTWOORDING

De invoering van een sociale bescherming voor onthaalouders is en voor de diensten en voor de onthaalouders geheel nieuw. Dit betekent dat het stelsel van sociale bescherming een zekere «inwerkingsperiode» zal nodig hebben opdat iedereen

Voorgaande documenten :

Doc 50 **2125/ (2002/2003)** :

001 : Wetsontwerp.
002 : Wetsontwerp.
003 : Bijlage 1.

CHAMBRE DES REPRÉSENTANTS
DE BELGIQUE

26 novembre 2002

**PROJET DE
LOI-PROGRAMME 2**

AMENDEMENTS

N° 4 DE M. **WAUTERS**

Art. 9

Remplacer cet article comme suit :

«Art. 9. L'application du présent titre donnera lieu à une évaluation générale au plus tard pour le 31 décembre 2005 dans un rapport qui doit être déposé à la Chambre des représentants».

JUSTIFICATION

L'introduction d'une protection sociale pour les gardiens et gardiennes d'enfants est totalement nouvelle à la fois pour les services et pour les gardiens et gardiennes d'enfants. Cela signifie que le système de protection sociale aura besoin d'une

Documents précédents :

Doc 50 **2125/ (2002/2003)** :

001 : Projet de loi.
002 : Projet de loi.
003 : Annexe 1.

vertrouwd zal zijn met deze sociale bescherming. Vandaar dat het goed is om niet onmiddellijk tot een evaluatie over te gaan.

Anderzijds is het best mogelijk dat na een tijdje vastgesteld gaat worden dat het systeem een aantal tekortkomingen bevat of niet geheel voldoet aan de noden van de onthaalouders. Het is zeer onwaarschijnlijk dat dit pas uiterlijk na vijf jaar zou kunnen vastgesteld worden. Daarom wordt voorgesteld om deze periode waarbinnen een eerste evaluatie dient te worden gemaakt wordt teruggebracht tot 31 december 2005.

Joos WAUTERS (ECOLO/AGALEV)
Daniel BACQUELAINE (MR)
Jean-Marc DELIZÉE (PS)
Els HAEGEMAN (SP.A)
Jef VALKENIERS (VLD)

certaine «période de lancement» afin que chacun soit familiarisé avec cette protection sociale. C'est la raison pour laquelle c'est une bonne chose de ne pas passer immédiatement à une évaluation.

Par ailleurs, il est bien possible que l'on constate, après un certain temps que le système comporte un certain nombre de lacunes ou ne satisfait pas entièrement aux besoins des gardiens et gardiennes d'enfants. Il est très improbable que ces éléments ne puissent être constatés qu'après cinq ans au plus tard. C'est pourquoi il est proposé de ramener cette période dans laquelle une première évaluation doit être réalisée au 31 décembre 2005.